

Forums pour les consommateurs

Dépendance Tramadol

Par Profil supprimé Posté le 18/03/2022 à 08h26

Bonjour.

Je suis dépendante au Tramadol depuis plusieurs années.

Au départ c'était un antidiouleur, maintenant c'est surtout un antidépresseur pour moi. Il "m'aide" aussi à ne pas m'endormir dans mon travail de nuit avec son effet d'insomnie.

Je commence à penser au sevrage car je suis obligée d'augmenter les doses en ce moment si je ne veux de syndrome de sevrage.

J'envisage de me faire suivre par un psychiatre.

J'aimerais des témoignages de sevrage pour savoir comment ça s'est passé pour vous.

Merci

1 réponse

Pepite - 23/03/2022 à 14h15

Bonjour CORINEC,

Bienvenue sur ce forum.

J'ai trouvé ceci comme documentation :

<https://www.drogues-info-service....s-Reponses/Je-suis-accro-au-Tramadol>

Comment cela se passe t'il dans votre travail ?

Pépite